

Schreibfedern der Firma Bock AG

Die Bock AG aus Heidelberg ist weltweit eine der letzten Manufakturen, die Schreibfedern herstellt und damit die hohe Kunst dieses Handwerks beherrscht. Seit über 75 Jahren liefert Bock hochwertigste Schreibfedern und Tintenleitsysteme für allerhöchste Ansprüche.



Schreibverhalten von Goldfedern:

Gold ist ein relativ weiches Metall und dadurch ist die Schreibfeder auch nachgiebiger. Eine Feder aus Gold ist in Ihrer Bewegung daher auch flexibler. Sie eignet sich daher für das leichte und zarte Schreiben. Zu starker Druck sollte vermieden werden, da sich dieses Metall leichter verbiegen kann.

Schreibverhalten von Platinfedern:

Schreibfedern aus Titan sind vom Schreibgefühl mit normalen Federn aus Stahl vergleichbar. Sie sind deutlich härter als Gold und daher auch strapazierfähiger. Bei diesem edlen und hochwertigen Metall überzeugt vor allem der außergewöhnliche Farnton.

Federbreite „M“:

Diese mittlere Federbreite eignet sich für das kleine und feine Schreiben.

Federbreite „B“:

Diese breite Federbreite eignet sich eher für das große und raumgreifende Schreiben.

